



## Ehrenvolle Auszeichnung für Herbert Hinrichs

Parallel zum Fest auf dem Sportgelände des Sportvereins hatte auch der Tennisclub Gottenheim (TCG) am Sonntag, 20. Mai, zum Tag der offenen Tür auf das Vereinsgelände eingeladen. Diesen angenehmen Rahmen nutzte Bürgermeister Volker Kieber für eine besondere Ehrung. Der Bürgermeister konnte dem langjährigen Vorstandsmitglied des Tennisclubs, Herbert Hinrichs, die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg anstecken - verbunden mit einer Ehrenurkunde des Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann. „Dieses große Engagement zum Wohle der Gemeinde und des Tennisclubs ist nicht selbstverständlich“, betonte der Bürgermeister. Seit dem 9. März 1989 ist Herbert Hinrichs Schatzmeister des Tennisclubs. In dieser Zeit musste Hinrichs nicht nur den Neubau des alten Tennisheims finanziell abwickeln, auch die Errichtung der neuen Anlage, die im vergangenen Jahr eingeweiht wurde, hat Hinrichs in den Jahren 2009 bis 2011 begleitet und finanziell für den Verein bearbeitet. Neben dem Engagement für den Tennisclub ist Herbert Hinrichs auch im Betriebsrat seines Arbeitgebers engagiert. Bürgermeister Volker Kieber (links) überreichte Herbert Hinrichs (rechts), die Ehrenurkunde verbunden mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg. Ole Müller vom Badischen Tennisverband und Vereinsvorsitzender Horst Steenbock (von links) gratulierten. ma/Fotos: ma